
 
CONSIGLIO FEDERALE 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 14 NOVEMBRE 2023 

Il giorno 14 novembre 2023, alle ore 17, in Roma, Via Tacito n. 10, presso lo studio dell’avv. 

Roberto Santucci, si riunisce il Consiglio Federale. Partecipano in videoconferenza, con 

possibilità di seguire la discussione e di intervenire in tempo reale alla trattazione degli argomenti 

all’ordine del giorno i signori: Eugenio Fasulo, Flavio Moncada, Silvia Bussi, Ivano Bencivenni, 

Fabrizio Pesce, Emanuele Commisso e Stefano Iacomini. Ha giustificato la propria assenza la 

Consigliera Irene Canetta.  

Per il Collegio Revisore dei Conti partecipano in videoconferenza: Alessandro Latini e Valerio 

Murino; ha giustificato il proprio ritardo il dott. Gabriele Brenca. 

Preliminarmente il Presidente Federale comunica che il Segretario Generale, signora Viviana 

Marigliano, si trova impossibilitata ad intervenire a causa di un grave ed improvviso stato 

influenzale: quest’ultima ha pertanto delegato l’avv. Paolo Ravaglioli a svolgere le funzioni di 

segretario verbalizzante. L’avv. Ravaglioli, presente presso lo studio dell’avv. Roberto Santucci, 

dichiara di accettare l’incarico. 

Il Presidente, pertanto, dopo aver constatato la validità dell’odierna riunione, dichiara aperti i 

lavori per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni del Presidente;  

2) Budget 2024 - delibere inerenti e conseguenti; 

3) Regolamento Sportivo 2024; 

4) Regolamento SAFRO;  

5) Servizio di assistenza alle ASD/SSD e ai tesserati (comparazione preventivi Digital Forge 

Verona e assunzione nuova risorsa); 

6) Preventivo Cerimonia Premiazioni del 16 dicembre 2023; 

7) Premi Raduno durante il National Italian Open 2023 di Bassiano (Carapacchi, Trionfetti, 

Perongini e Perazzoli); 

8) Riforma dello Sport - rimborsi chilometrici forfettari a TIN e TING, ruolo e contratto di 

lavoro subordinato del Segretario Generale; 

9) Varie ed eventuali. 
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Punto n.1 – Comunicazioni del Comunicazioni del Presidente  

Il Presidente aggiorna il Consiglio in merito alle seguenti questioni: (i) il Corso Tecnici tenutosi 

lo scorso 10-12 novembre a Roma, con la partecipazione dei Proff. Roberto Finardi e 

Massimiliano Di Liborio (docenti della Scuola dello Sport) si è concluso in modo soddisfacente. 

In merito alla doglianza del Consigliere Commisso sulla mancata attivazione del corso Tecnici di 

III livello, il Presidente ricorda che nella precedente riunione è stata costituita un’apposita 

commissione (composta dal prof. Finardi e dai Consiglieri Pesce e Moncada) la quale ha valutato 

tutte le domande pervenute ritenendole non rispondenti ai requisiti fissati dal Regolamento SNaQ 

(che impone che i candidati abbiamo una serie di requisiti che prima non erano previsti). 

Purtroppo, all’ultimo momento, il Presidente dell’IPSC Vitaly Kryuchin è stato costretto ad 

annullare la propria partecipazione perché colpito da una grave sindrome influenzale. Il 

Presidente Santucci si riserva di invitarlo nuovamente in occasione di uno dei prossimi eventi che 

verranno organizzati; (ii) relativamente all’imminente partenza della delegazione italiana per 

Pattaya, nel rispetto del budget previsto per la partecipazione ai Campionati del mondo di fucile, 

propone di riconoscere agli atleti in partenza una diaria complessiva di € 400,00 (quattrocento) 

per l’intera trasferta, come già avvenuto per l’HWS 2022 e per l’EHC 2023.  

Il Consiglio prende atto del punto (i) e approva all’unanimità il punto (ii). 

 

Punto n. 2 – Budget 2024 

Riguardo la previsione di spesa per il 2024 il Presidente ricorda che, al momento, non sono stati 

comunicati i contributi (ordinari e per l’alto livello) che Sport e Salute corrisponderà per il nuovo 

anno. Nel bilancio di previsione 2024 si è quindi tenuto conto dei contributi ordinari che sono 

stati riconosciuti nel 2023. Pertanto, si renderà necessaria una variazione di bilancio dopo che 

Sport e Salute avrà comunicato i contributi pertinenti al nuovo esercizio. Il Presidente illustra al 

Consiglio che all’interno del Budget 2024 sono previsti, tra l’altro, dei contributi a sostegno delle 

ASD/SSD (secondo criteri che saranno determinati successivamente dal CF) e l’aumento dei 

costi del personale.  Dopo ampia discussione, e sentito anche il Collegio Sindacale, il Consiglio 

Federale approva all’unanimità il bilancio di previsione 2024. 
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Punto n. 3 – Regolamento Sportivo 2024  

Riguardo il Regolamento Sportivo 2024, il Presidente ricorda che all’ultima riunione del 19 

ottobre l’esame del documento era stato rimandato al fine di consentire un adeguato 

approfondimento da parte dei Consiglieri. 

Successivamente, su proposta del Presidente, il 6 e 7 novembre si sono tenute due riunioni in 

teleconferenza (su piattaforma Zoom) durante le quali sono stati analizzati diversi punti del 

documento: il Regolamento Sportivo rivisto all’esito delle riunioni è stato poi mandato a tutti i 

Consiglieri in data 11 novembre con invito a far pervenire ulteriori osservazioni prima della 

riunione odierna. Nessun Consigliere ha mandato ulteriori osservazioni. 

Prende la parola il Vicepresidente Fasulo per il quale il lavoro svolto è stato ottimo ma il 

Regolamento Sportivo contiene ancora qualche refuso da correggere per perfezionare il testo. 

Interviene il Consigliere Iacomini per richiedere l’abrogazione dell’Art 3 del Capitolo I o in 

alternativa di modificarlo; legge un documento che si impegna a inviare a tutto il Consiglio 

affinché venga allegato al verbale della riunione [tuttavia il documento non è stato poi inviato]; 

propone altresì di rinviare l’approvazione del Regolamento Sportivo e pubblicare solo il 

Calendario muto con la proposta richiesta gare.  

Il Presidente Santucci espone al Consiglio l’importanza dell’Art. 3 del Capitolo I redatto negli 

interessi della Federazione e a tutela dell’attività sportiva e formativa organizzata dalla FITDS. 

Alle ore 18:30 entra in video-conferenza il Dott. Gabriele Maria Brenca. 

Si passa dunque all’esame dello stesso e all’esito di un’ampia discussione, il Presidente propone 

al Consiglio di approvare il Regolamento Sportivo nella versione proposta e circolarizzata, con 

possibilità di apportare quelle modifiche e correzioni di refusi, e/o frutto di incoerenze, necessarie 

alla logica del testo insieme alle segnalazioni che i Consiglieri faranno pervenire nei prossimi sette 

giorni. Il Consiglio, a maggioranza, con il voto contrario dei consiglieri Fasulo, Bencivenni, 

Iacomini e Moncada (favorevoli i Consiglieri Bussi, Commisso, Pesce e Santucci), ai sensi dell’art. 

31, comma 9 del vigente, approva il Regolamento Sportivo. 

Relativamente al calendario sportivo 2024, il Consiglio delibera di svolgere le gare level III, cioè 

i Nationals organizzati dalla Federazione, nelle seguenti località e campi di tiro: 
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National Federale a Magione (PG) presso A.U.T.D.S. 

National Handgun Italian Open a Casei Gerola (PV) presso ASD Conrad Shooting Club 

National PCC-Rifle a Terni (TR) presso T.A.V. C.T.S. 

National Shotgun a Calvisano (BS) presso ASD Città di Montichiari 

Il Consiglio – salvo ulteriori approfondimenti che si riserva di effettuare all’esito delle richieste di 

assegnazione gare 2024 – delibera di acconsentire alla organizzazione di due gare level III nel fine 

settimana 8 – 9 giugno 2024: una a Giugliano (NA), denominata Master Series, e l’altra che 

dovrebbe essere organizzata presso l’ASD Città di Montichiari di Calvisano (BS) in 

collaborazione con l’atleta francese Jerome Poiret. Nonostante le due gare si svolgeranno in 

contemporanea (fine) il Consiglio non ritiene che una possa compromettere la buona riuscita 

dell’altra essendo competizioni diverse tra loro per tipologia e tenendosi a centinaia di chilometri 

una dall’altra. 

 

Punto n. 4 – Regolamento SAFRO 

Riguardo il Regolamento SAFRO, il Presidente ricorda che all’ultima riunione del 19 ottobre 

l’esame del documento era stato rimandato al fine di consentire un confronto sul testo con il 

Comitato SAFRO ed i Consiglieri Federali. 

Pertanto, il 26 e il 30 ottobre u.s. si sono tenute due riunioni in teleconferenza all’esito delle quali 

è stato condiviso il testo (inviato via e-mail lo scorso 11 novembre) e quest’oggi all’esame del 

Consiglio Federale.  

Il Presidente ricorda che è pervenuta una nota da parte della Consigliera Bussi e chiede al Coniglio 

di esprimersi sulla previsione del passaggio di qualifica automatico da Chief Range Officer a 

Range Master per il Responsabile Nazionale del Safro e sulla onerosità dei 50 crediti previsti per 

il passaggio da CRO a RM (si propone di ridurli a 30). Il Consiglio Federale, a maggioranza, con 

il voto contrario (relativo ai crediti) della Consigliera Bussi e con l’astensione del Consigliere 

Pesce, approva il Regolamento SAFRO nella versione proposta e dà mandato disgiunto al 

Segretario Generale e al Presidente per effettuare tutti i passaggi necessari affinché venga 

trasmesso al CONI per la sua approvazione a fini sportivi. Il Presidente ricorda che il 

Regolamento SAFRO entrerà in vigore solo dopo l’approvazione della Giunta Nazionale. 
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Il Consigliere Moncada chiede una delucidazione sull’utilizzo del cronografo da parte dei Range 

Officer durante lo svolgimento delle gare. Interviene la Consigliera Bussi per spiegare che, nelle 

gare internazionali, il cronografo è gestito direttamente dal Range Officer preposto al controllo 

delle munizioni. Il Presidente rileva che l’argomento non pertiene l’organizzazione del SAFRO 

quanto piuttosto del Regolamento Sportivo (si potrebbe pertanto eventualmente prevedere una 

apposita integrazione allo stesso). 

 

Punto n. 5 – Servizio di assistenza alle ASD e ai tesserati 

Il Presidente illustra al Consiglio un prospetto preparato dal Segretario Generale che mostra gli 

incrementi previsti nel preventivo 2024 della Digital Forge Verona rispetto ai costi applicati nel 

2023 per il servizio di assistenza informatica. Dopo breve discussione, il Consiglio delibera di 

proseguire il rapporto di assistenza con la Digital Forge dando mandato al Segretario Generale 

di definire al meglio le relative condizioni economiche per il 2024.  

Il Presidente coglie l’occasione per informare il Consiglio che è in fase di ultimazione il nuovo 

sito internet della FITDS; di conseguenza il preventivo della Digital Forge Verona verrebbe 

ridotto della voce “Gestione piano editoriale” perché il caricamento dei documenti potrà essere 

gestito in autonomia. Relativamente all’assunzione dell’ulteriore risorsa da impiegare nell’ufficio 

della segreteria, con un contratto a tempo determinato, il Presidente descrive le attuali necessità 

legate principalmente alle nuove e numerose piattaforme gestite da Sport e Salute che vanno 

aggiornate con i dati relativi a tutte le attività sportive, didattiche e di formazione svolte dalla 

Federazione, oltre alla nuova sezione Unilav del RAS che serve per comunicare i rapporti di 

lavoro sportivo di tutti i collaboratori. Considerato la mole di lavoro da svolgere, il Consiglio 

approva all’unanimità di assumere un nuovo impiegato/a. 

 

Punto n. 6 – Preventivo Cerimonia Premiazioni del 16 dicembre 2023 

Il Presidente riepiloga brevemente l’importo necessario al corretto svolgimento della prossima 

Assemblea Straordinaria, che comprende i servizi offerti da X Data Net (euro 5.000,00 oltre iva 

e spese), e in considerazione del budget complessivo, insieme al Consiglio esamina i preventivi 

ricevuti per organizzare un rinfresco in occasione della Cerimonia di Premiazione per i vincitori 
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dell’HWS 2022, EHC 2023 e SWS 2023. In attesa di ricevere riscontro da parte del Coni sulla 

possibilità di organizzare l’Assemblea Straordinaria in forma mista (cioè sia in forma telematiche 

che in presenza) il Presidente propone di organizzare una video conferenza con tutti i Presidenti 

di ASD/SSD per fornire chiarimenti sulle modifiche apportate allo Statuto e constatare il numero 

di persone che interverranno al Coni e rappresenta al Consiglio di voler invitare anche il 

Presidente dell’IPSC Vitaly Kriukhin alla cerimonia di premiazione. Il Consiglio delibera di 

allestire un buffet per la pausa pranzo che preveda un costo di € 20/22,00 (oltre iva) per persona 

e dà mandato al Segretario Generale di selezionale la soluzione migliore e predisporre quanto 

necessario per l’organizzazione dell’evento.  

 

Punto n. 7 - Premi Raduno durante il National Italian Open 2023 di Bassiano  

In occasione dell’ultimo raduno antecedente il Campionato Europeo di pistola che si è tenuto a 

Bassiano, il CT Pesce, d’accordo con lo psicologo dello Sport (Massimiliano Di Liborio) che 

supporta le squadre nazionali, ha organizzato una mini-gara, finalizzata a favorire il lavoro di 

squadra e rafforzare la coesione tra gli atleti, mettendo in palio un premio complessivo di € 

1.000,00 per la squadra vincitrice. I tiratori Carapacchi, Trionfetti, Perongini e Perazzoli hanno 

vinto la prova. Il Presidente spiega che si è trattato di un’idea nata durante il raduno e non è stato 

pertanto possibile condividere preventivamente la decisione con il Consiglio; in ogni caso 

rassicura che tale importo era già inserito nel budget che il CT aveva presentato ad inizio anno e 

che il CF ha approvato. Il Consiglio prende atto e ratifica quanto fatto dal Commissario Tecnico 

deliberando di riconoscere agli atleti Carapacchi, Trionfetti, Perongini e Perazzoli il premio di € 

250 ciascuno. 

 

Punto n. 8 - Riforma dello Sport - rimborsi chilometrici forfettari a TIN e TING, ruolo e 

contratto di lavoro subordinato del Segretario Generale 

Per effetto della Riforma dello Sport, sono stati introdotti importanti cambiamenti riguardanti i 

rimborsi spese di trasferta per il settore sportivo; per le trasferte non potranno più essere previsti 

rimborsi forfettari (come quelli previsti per i TING che partecipano ai raduni) ma si dovranno 

riepilogare le spese sostenute, allegando i documenti giustificativi di spesa. L’entrata in vigore 
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della Riforma cambia anche la figura del Segretario Generale che, svolgendo un ruolo 

amministrativo-gestionale, deve essere inquadrata diversamente rispetto ai lavoratori sportivi, e 

quindi con un contratto di collaborazione coordinata e continuativa o con un contratto di lavoro 

subordinato, pertanto, la Commercialista ha predisposto una lettera di assunzione trasmessa a 

tutti i Consiglieri. Il Consiglio approva all’unanimità l’assunzione del Segretario Generale con un 

contratto a tempo determinato a 24 mesi e con un compenso lordo di euro 2.252,93 per 13 

mensilità. 

 

Punto n. 9 – Varie ed eventuali. 

Il Presidente prende la parola per rappresentare al Consiglio che ha visionato il docu-film sul tiro 

pratico ideato e prodotto dal sig. Enrico Civran e che valga la pena confermarne il patrocinio; 

ritiene che lo stesso possa essere anche un ipotetico omaggio in occasione della prossima 

assemblea straordinaria e cerimonia di premiazione del 16 dicembre. 

Il Presidente informa il Consiglio che in attesa di ricevere riscontro da parte del Coni sulla 

possibilità di organizzare l’Assemblea Straordinaria in forma mista (cioè sia in forma telematiche 

che in presenza) propone di organizzare una video conferenza con tutti i Presidenti di ASD/SSD 

per fornire chiarimenti sulle modifiche apportate allo Statuto e constatare il numero di persone 

che interverranno al Coni e rappresenta al Consiglio di voler invitare il Ministro Abodi, il 

Direttore Generale di Sport e Salute, la Senatrice Bonfrisco, il Presidente Vitaly Kriushin alla 

cerimonia di premiazione. 

Il Presidente rappresenta anche al Consiglio che ha recentemente saputo che la segreteria 

Federale, per effetto delle valutazioni fatte dal Consigliere preposto alla valutazione degli Statuti, 

ha comunicato il diniego a delle nuove ASD che hanno richiesto l’affiliazione con la motivazione 

‘statuto inadeguato/non conforme’. Ad avviso del Presidente, alle domande di affiliazione 

dovrebbe essere data puntuale risposta con l’indicazione delle parti ritenute non conformi e con 

la motivazione della valutazione. E questo specialmente perché, ad oggi, il Coni non ha dato 

risconto allo Statuto tipo trasmesso già mesi addietro ed è pertanto opportuno spiegare cosa è 

necessario modificare per rendere lo statuto conforme. Prende la parola il Consigliere Fasulo, 

delegato alla verifica degli Statuti, per spiegare che in passato ha sempre adottato un criterio di 
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riscontro molto generico e che comunque non ha difficoltà a fornire maggiori dettagli sulla 

valutazione effettuata.  

Prende la parola il Consigliere Commisso per richiamare l’attenzione sulle comunicazioni inviate 

gli scorsi 6 e 9 novembre riguardo la valutazione espressa sulle domande di ammissione al corso 

tecnici di terzo livello. Il Consigliere Pesce ribadisce che la Commissione all’uopo costituita dal 

CF ha valutato non conformi al vigente Regolamento SNaQ le domande pervenute.   

Prende la parola il Consigliere Eugenio Fasulo, il quale chiede di formalizzare il proprio dissenso 

riguardo la mancata accettazione di tesseramento dell’atleta Bernardino Tomei con la ASD 2166 

Tecnica e Precisione. Il Presidente Santucci rappresenta al Consiglio di avere formalmente 

richiesto sia alla Procura Federale che all’Ufficio Statuti e Regolamenti del Coni le proprie 

valutazioni prima di rimettere la questione al Consiglio Federale. 

Prende la parola il Consigliere Iacomini per chiedere informazioni sullo stato di pagamento delle 

sanzioni da parte di altri tesserati e chiede alla Segreteria di verificare e darne comunicazione; 

chiede altresì che la Procura Federale venga informata dei nominativi di coloro che si sono 

sottratti al pagamento delle ammende. Interviene il Segretario Generale per comunicare che 3 

persone non hanno versato la sanzione a loro carico ma nessuno di questi ha fatto richiesta di 

tesseramento nel 2023; assicura che verranno effettuati i controlli che il caso richiede.   

Alle ore 21:02 non essendovi altro di cui discutere, la riunione termina. 

 

Il Segretario verbalizzante               Il Presidente                                                               

  Avv. Paolo Ravaglioli       Avv. Roberto Santucci 
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CONSIGLIO FEDERALE

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 14 NOVEMBRE 2023

Il giorno 14 novembre 2023, alle ore 17, in Roma, Via Tacito n. 10, presso lo studio dell’avv. Roberto Santucci, si riunisce il Consiglio Federale. Partecipano in videoconferenza, con possibilità di seguire la discussione e di intervenire in tempo reale alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno i signori: Eugenio Fasulo, Flavio Moncada, Silvia Bussi, Ivano Bencivenni, Fabrizio Pesce, Emanuele Commisso e Stefano Iacomini. Ha giustificato la propria assenza la Consigliera Irene Canetta. 

Per il Collegio Revisore dei Conti partecipano in videoconferenza: Alessandro Latini e Valerio Murino; ha giustificato il proprio ritardo il dott. Gabriele Brenca.

Preliminarmente il Presidente Federale comunica che il Segretario Generale, signora Viviana Marigliano, si trova impossibilitata ad intervenire a causa di un grave ed improvviso stato influenzale: quest’ultima ha pertanto delegato l’avv. Paolo Ravaglioli a svolgere le funzioni di segretario verbalizzante. L’avv. Ravaglioli, presente presso lo studio dell’avv. Roberto Santucci, dichiara di accettare l’incarico.

Il Presidente, pertanto, dopo aver constatato la validità dell’odierna riunione, dichiara aperti i lavori per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Budget 2024 - delibere inerenti e conseguenti;

3) Regolamento Sportivo 2024;

4) Regolamento SAFRO; 

5) Servizio di assistenza alle ASD/SSD e ai tesserati (comparazione preventivi Digital Forge Verona e assunzione nuova risorsa);

6) Preventivo Cerimonia Premiazioni del 16 dicembre 2023;

7) Premi Raduno durante il National Italian Open 2023 di Bassiano (Carapacchi, Trionfetti, Perongini e Perazzoli);

8) Riforma dello Sport - rimborsi chilometrici forfettari a TIN e TING, ruolo e contratto di lavoro subordinato del Segretario Generale;

9) Varie ed eventuali.

	

[bookmark: _Hlk63888030]Punto n.1 – Comunicazioni del Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente aggiorna il Consiglio in merito alle seguenti questioni: (i) il Corso Tecnici tenutosi lo scorso 10-12 novembre a Roma, con la partecipazione dei Proff. Roberto Finardi e Massimiliano Di Liborio (docenti della Scuola dello Sport) si è concluso in modo soddisfacente. In merito alla doglianza del Consigliere Commisso sulla mancata attivazione del corso Tecnici di III livello, il Presidente ricorda che nella precedente riunione è stata costituita un’apposita commissione (composta dal prof. Finardi e dai Consiglieri Pesce e Moncada) la quale ha valutato tutte le domande pervenute ritenendole non rispondenti ai requisiti fissati dal Regolamento SNaQ (che impone che i candidati abbiamo una serie di requisiti che prima non erano previsti). Purtroppo, all’ultimo momento, il Presidente dell’IPSC Vitaly Kryuchin è stato costretto ad annullare la propria partecipazione perché colpito da una grave sindrome influenzale. Il Presidente Santucci si riserva di invitarlo nuovamente in occasione di uno dei prossimi eventi che verranno organizzati; (ii) relativamente all’imminente partenza della delegazione italiana per Pattaya, nel rispetto del budget previsto per la partecipazione ai Campionati del mondo di fucile, propone di riconoscere agli atleti in partenza una diaria complessiva di € 400,00 (quattrocento) per l’intera trasferta, come già avvenuto per l’HWS 2022 e per l’EHC 2023. 

Il Consiglio prende atto del punto (i) e approva all’unanimità il punto (ii).



Punto n. 2 – Budget 2024

Riguardo la previsione di spesa per il 2024 il Presidente ricorda che, al momento, non sono stati comunicati i contributi (ordinari e per l’alto livello) che Sport e Salute corrisponderà per il nuovo anno. Nel bilancio di previsione 2024 si è quindi tenuto conto dei contributi ordinari che sono stati riconosciuti nel 2023. Pertanto, si renderà necessaria una variazione di bilancio dopo che Sport e Salute avrà comunicato i contributi pertinenti al nuovo esercizio. Il Presidente illustra al Consiglio che all’interno del Budget 2024 sono previsti, tra l’altro, dei contributi a sostegno delle ASD/SSD (secondo criteri che saranno determinati successivamente dal CF) e l’aumento dei costi del personale.  Dopo ampia discussione, e sentito anche il Collegio Sindacale, il Consiglio Federale approva all’unanimità il bilancio di previsione 2024.



Punto n. 3 – Regolamento Sportivo 2024 

Riguardo il Regolamento Sportivo 2024, il Presidente ricorda che all’ultima riunione del 19 ottobre l’esame del documento era stato rimandato al fine di consentire un adeguato approfondimento da parte dei Consiglieri.

Successivamente, su proposta del Presidente, il 6 e 7 novembre si sono tenute due riunioni in teleconferenza (su piattaforma Zoom) durante le quali sono stati analizzati diversi punti del documento: il Regolamento Sportivo rivisto all’esito delle riunioni è stato poi mandato a tutti i Consiglieri in data 11 novembre con invito a far pervenire ulteriori osservazioni prima della riunione odierna. Nessun Consigliere ha mandato ulteriori osservazioni.

Prende la parola il Vicepresidente Fasulo per il quale il lavoro svolto è stato ottimo ma il Regolamento Sportivo contiene ancora qualche refuso da correggere per perfezionare il testo.

Interviene il Consigliere Iacomini per richiedere l’abrogazione dell’Art 3 del Capitolo I o in alternativa di modificarlo; legge un documento che si impegna a inviare a tutto il Consiglio affinché venga allegato al verbale della riunione [tuttavia il documento non è stato poi inviato]; propone altresì di rinviare l’approvazione del Regolamento Sportivo e pubblicare solo il Calendario muto con la proposta richiesta gare. 

Il Presidente Santucci espone al Consiglio l’importanza dell’Art. 3 del Capitolo I redatto negli interessi della Federazione e a tutela dell’attività sportiva e formativa organizzata dalla FITDS.

Alle ore 18:30 entra in video-conferenza il Dott. Gabriele Maria Brenca.

Si passa dunque all’esame dello stesso e all’esito di un’ampia discussione, il Presidente propone al Consiglio di approvare il Regolamento Sportivo nella versione proposta e circolarizzata, con possibilità di apportare quelle modifiche e correzioni di refusi, e/o frutto di incoerenze, necessarie alla logica del testo insieme alle segnalazioni che i Consiglieri faranno pervenire nei prossimi sette giorni. Il Consiglio, a maggioranza, con il voto contrario dei consiglieri Fasulo, Bencivenni, Iacomini e Moncada (favorevoli i Consiglieri Bussi, Commisso, Pesce e Santucci), ai sensi dell’art. 31, comma 9 del vigente, approva il Regolamento Sportivo.

Relativamente al calendario sportivo 2024, il Consiglio delibera di svolgere le gare level III, cioè i Nationals organizzati dalla Federazione, nelle seguenti località e campi di tiro:

National Federale a Magione (PG) presso A.U.T.D.S.

National Handgun Italian Open a Casei Gerola (PV) presso ASD Conrad Shooting Club

National PCC-Rifle a Terni (TR) presso T.A.V. C.T.S.

National Shotgun a Calvisano (BS) presso ASD Città di Montichiari

Il Consiglio – salvo ulteriori approfondimenti che si riserva di effettuare all’esito delle richieste di assegnazione gare 2024 – delibera di acconsentire alla organizzazione di due gare level III nel fine settimana 8 – 9 giugno 2024: una a Giugliano (NA), denominata Master Series, e l’altra che dovrebbe essere organizzata presso l’ASD Città di Montichiari di Calvisano (BS) in collaborazione con l’atleta francese Jerome Poiret. Nonostante le due gare si svolgeranno in contemporanea (fine) il Consiglio non ritiene che una possa compromettere la buona riuscita dell’altra essendo competizioni diverse tra loro per tipologia e tenendosi a centinaia di chilometri una dall’altra.



Punto n. 4 – Regolamento SAFRO

Riguardo il Regolamento SAFRO, il Presidente ricorda che all’ultima riunione del 19 ottobre l’esame del documento era stato rimandato al fine di consentire un confronto sul testo con il Comitato SAFRO ed i Consiglieri Federali.

Pertanto, il 26 e il 30 ottobre u.s. si sono tenute due riunioni in teleconferenza all’esito delle quali è stato condiviso il testo (inviato via e-mail lo scorso 11 novembre) e quest’oggi all’esame del Consiglio Federale. 

Il Presidente ricorda che è pervenuta una nota da parte della Consigliera Bussi e chiede al Coniglio di esprimersi sulla previsione del passaggio di qualifica automatico da Chief Range Officer a Range Master per il Responsabile Nazionale del Safro e sulla onerosità dei 50 crediti previsti per il passaggio da CRO a RM (si propone di ridurli a 30). Il Consiglio Federale, a maggioranza, con il voto contrario (relativo ai crediti) della Consigliera Bussi e con l’astensione del Consigliere Pesce, approva il Regolamento SAFRO nella versione proposta e dà mandato disgiunto al Segretario Generale e al Presidente per effettuare tutti i passaggi necessari affinché venga trasmesso al CONI per la sua approvazione a fini sportivi. Il Presidente ricorda che il Regolamento SAFRO entrerà in vigore solo dopo l’approvazione della Giunta Nazionale.

Il Consigliere Moncada chiede una delucidazione sull’utilizzo del cronografo da parte dei Range Officer durante lo svolgimento delle gare. Interviene la Consigliera Bussi per spiegare che, nelle gare internazionali, il cronografo è gestito direttamente dal Range Officer preposto al controllo delle munizioni. Il Presidente rileva che l’argomento non pertiene l’organizzazione del SAFRO quanto piuttosto del Regolamento Sportivo (si potrebbe pertanto eventualmente prevedere una apposita integrazione allo stesso).



Punto n. 5 – Servizio di assistenza alle ASD e ai tesserati

Il Presidente illustra al Consiglio un prospetto preparato dal Segretario Generale che mostra gli incrementi previsti nel preventivo 2024 della Digital Forge Verona rispetto ai costi applicati nel 2023 per il servizio di assistenza informatica. Dopo breve discussione, il Consiglio delibera di proseguire il rapporto di assistenza con la Digital Forge dando mandato al Segretario Generale di definire al meglio le relative condizioni economiche per il 2024. 

Il Presidente coglie l’occasione per informare il Consiglio che è in fase di ultimazione il nuovo sito internet della FITDS; di conseguenza il preventivo della Digital Forge Verona verrebbe ridotto della voce “Gestione piano editoriale” perché il caricamento dei documenti potrà essere gestito in autonomia. Relativamente all’assunzione dell’ulteriore risorsa da impiegare nell’ufficio della segreteria, con un contratto a tempo determinato, il Presidente descrive le attuali necessità legate principalmente alle nuove e numerose piattaforme gestite da Sport e Salute che vanno aggiornate con i dati relativi a tutte le attività sportive, didattiche e di formazione svolte dalla Federazione, oltre alla nuova sezione Unilav del RAS che serve per comunicare i rapporti di lavoro sportivo di tutti i collaboratori. Considerato la mole di lavoro da svolgere, il Consiglio approva all’unanimità di assumere un nuovo impiegato/a.



Punto n. 6 – Preventivo Cerimonia Premiazioni del 16 dicembre 2023

Il Presidente riepiloga brevemente l’importo necessario al corretto svolgimento della prossima Assemblea Straordinaria, che comprende i servizi offerti da X Data Net (euro 5.000,00 oltre iva e spese), e in considerazione del budget complessivo, insieme al Consiglio esamina i preventivi ricevuti per organizzare un rinfresco in occasione della Cerimonia di Premiazione per i vincitori dell’HWS 2022, EHC 2023 e SWS 2023. In attesa di ricevere riscontro da parte del Coni sulla possibilità di organizzare l’Assemblea Straordinaria in forma mista (cioè sia in forma telematiche che in presenza) il Presidente propone di organizzare una video conferenza con tutti i Presidenti di ASD/SSD per fornire chiarimenti sulle modifiche apportate allo Statuto e constatare il numero di persone che interverranno al Coni e rappresenta al Consiglio di voler invitare anche il Presidente dell’IPSC Vitaly Kriukhin alla cerimonia di premiazione. Il Consiglio delibera di allestire un buffet per la pausa pranzo che preveda un costo di € 20/22,00 (oltre iva) per persona e dà mandato al Segretario Generale di selezionale la soluzione migliore e predisporre quanto necessario per l’organizzazione dell’evento. 



Punto n. 7 - Premi Raduno durante il National Italian Open 2023 di Bassiano 

In occasione dell’ultimo raduno antecedente il Campionato Europeo di pistola che si è tenuto a Bassiano, il CT Pesce, d’accordo con lo psicologo dello Sport (Massimiliano Di Liborio) che supporta le squadre nazionali, ha organizzato una mini-gara, finalizzata a favorire il lavoro di squadra e rafforzare la coesione tra gli atleti, mettendo in palio un premio complessivo di € 1.000,00 per la squadra vincitrice. I tiratori Carapacchi, Trionfetti, Perongini e Perazzoli hanno vinto la prova. Il Presidente spiega che si è trattato di un’idea nata durante il raduno e non è stato pertanto possibile condividere preventivamente la decisione con il Consiglio; in ogni caso rassicura che tale importo era già inserito nel budget che il CT aveva presentato ad inizio anno e che il CF ha approvato. Il Consiglio prende atto e ratifica quanto fatto dal Commissario Tecnico deliberando di riconoscere agli atleti Carapacchi, Trionfetti, Perongini e Perazzoli il premio di € 250 ciascuno.



Punto n. 8 - Riforma dello Sport - rimborsi chilometrici forfettari a TIN e TING, ruolo e contratto di lavoro subordinato del Segretario Generale

Per effetto della Riforma dello Sport, sono stati introdotti importanti cambiamenti riguardanti i rimborsi spese di trasferta per il settore sportivo; per le trasferte non potranno più essere previsti rimborsi forfettari (come quelli previsti per i TING che partecipano ai raduni) ma si dovranno riepilogare le spese sostenute, allegando i documenti giustificativi di spesa. L’entrata in vigore della Riforma cambia anche la figura del Segretario Generale che, svolgendo un ruolo amministrativo-gestionale, deve essere inquadrata diversamente rispetto ai lavoratori sportivi, e quindi con un contratto di collaborazione coordinata e continuativa o con un contratto di lavoro subordinato, pertanto, la Commercialista ha predisposto una lettera di assunzione trasmessa a tutti i Consiglieri. Il Consiglio approva all’unanimità l’assunzione del Segretario Generale con un contratto a tempo determinato a 24 mesi e con un compenso lordo di euro 2.252,93 per 13 mensilità.



Punto n. 9 – Varie ed eventuali.

Il Presidente prende la parola per rappresentare al Consiglio che ha visionato il docu-film sul tiro pratico ideato e prodotto dal sig. Enrico Civran e che valga la pena confermarne il patrocinio; ritiene che lo stesso possa essere anche un ipotetico omaggio in occasione della prossima assemblea straordinaria e cerimonia di premiazione del 16 dicembre.

Il Presidente informa il Consiglio che in attesa di ricevere riscontro da parte del Coni sulla possibilità di organizzare l’Assemblea Straordinaria in forma mista (cioè sia in forma telematiche che in presenza) propone di organizzare una video conferenza con tutti i Presidenti di ASD/SSD per fornire chiarimenti sulle modifiche apportate allo Statuto e constatare il numero di persone che interverranno al Coni e rappresenta al Consiglio di voler invitare il Ministro Abodi, il Direttore Generale di Sport e Salute, la Senatrice Bonfrisco, il Presidente Vitaly Kriushin alla cerimonia di premiazione.

Il Presidente rappresenta anche al Consiglio che ha recentemente saputo che la segreteria Federale, per effetto delle valutazioni fatte dal Consigliere preposto alla valutazione degli Statuti, ha comunicato il diniego a delle nuove ASD che hanno richiesto l’affiliazione con la motivazione ‘statuto inadeguato/non conforme’. Ad avviso del Presidente, alle domande di affiliazione dovrebbe essere data puntuale risposta con l’indicazione delle parti ritenute non conformi e con la motivazione della valutazione. E questo specialmente perché, ad oggi, il Coni non ha dato risconto allo Statuto tipo trasmesso già mesi addietro ed è pertanto opportuno spiegare cosa è necessario modificare per rendere lo statuto conforme. Prende la parola il Consigliere Fasulo, delegato alla verifica degli Statuti, per spiegare che in passato ha sempre adottato un criterio di riscontro molto generico e che comunque non ha difficoltà a fornire maggiori dettagli sulla valutazione effettuata. 

Prende la parola il Consigliere Commisso per richiamare l’attenzione sulle comunicazioni inviate gli scorsi 6 e 9 novembre riguardo la valutazione espressa sulle domande di ammissione al corso tecnici di terzo livello. Il Consigliere Pesce ribadisce che la Commissione all’uopo costituita dal CF ha valutato non conformi al vigente Regolamento SNaQ le domande pervenute.  

Prende la parola il Consigliere Eugenio Fasulo, il quale chiede di formalizzare il proprio dissenso riguardo la mancata accettazione di tesseramento dell’atleta Bernardino Tomei con la ASD 2166 Tecnica e Precisione. Il Presidente Santucci rappresenta al Consiglio di avere formalmente richiesto sia alla Procura Federale che all’Ufficio Statuti e Regolamenti del Coni le proprie valutazioni prima di rimettere la questione al Consiglio Federale.

Prende la parola il Consigliere Iacomini per chiedere informazioni sullo stato di pagamento delle sanzioni da parte di altri tesserati e chiede alla Segreteria di verificare e darne comunicazione; chiede altresì che la Procura Federale venga informata dei nominativi di coloro che si sono sottratti al pagamento delle ammende. Interviene il Segretario Generale per comunicare che 3 persone non hanno versato la sanzione a loro carico ma nessuno di questi ha fatto richiesta di tesseramento nel 2023; assicura che verranno effettuati i controlli che il caso richiede.  

Alle ore 21:02 non essendovi altro di cui discutere, la riunione termina.
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Il Segretario verbalizzante							        Il Presidente                                                              

  Avv. Paolo Ravaglioli							Avv. Roberto Santucci
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